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Grande Diaconesse Honoraire Youngae 
Ko (74 ans, 11ème Paroisse de l’Église 
Centrale Manmin)

Je souf fre d’otite moyenne depuis 66 
ans, dès l’âge de 8 ans. Un jour de mon 
enfance, j’ai senti de l’eau entrer dans 
l’oreille droite lors d’un shampoing(lavage 
des cheveux). Depuis, j’ai commencé à 
avoir des démangeaisons et du pus et du 
liquide en coulaient. Dans les années 1950, 
la Corée était confrontée à la guerre et à 
des difficultés économiques et je n’aurais 
jamais osé aller à l’hôpital alors que je 
vivais à la campagne.

Je n’avais même pas de mouchoirs ou 
de tampons pour essuyer l’oreille, alors j’ai 
froissé du papier brouillon et j’ai essayé 
d’essuyer. Mais cela n’a pas bien fonctionné 
et j’ai arraché des boules de coton d’une 
couverture.

Les symptômes ont persisté et j’ai dû 
souffrir d’une otite moyenne chronique 
même à l’âge adulte. Je ne pouvais 

m’attendre à aucun traitement médical, 
mais j’avais toujours des tampons dans ma 
poche. Chaque fois que ça démangeait, je le 
grattais et l’essuyais avec des tampons.

La première réunion de guérison divine 
de cette année était prévue le 26 Janvier 
et j’ai sincèrement demandé la guérison de 
Dieu lors d’une réunion de prière de Daniel. 
Cela s’est produit le 16 Janvier. Alors que 
je priais pour être remplie du Saint-Esprit, 
le feu saint a traversé tout mon corps. 
J’ai senti l’oreille droite brûlée par le feu 
de l’Esprit et elle semblait rouge. Je suis 
devenue convaincue de la guérison de Dieu, 
remplie de joie et d’émotion.

Ensuite, je n’ai plus eu de démangeaisons 
à l’oreille droite et le pus a cessé de couler. 
Mes 66 années de souffrance ont pris fin 
car l’otite moyenne était complètement 
guérie.

Je rends grâce et gloire au Seigneur car il 
m’a conduite à rencontrer le Dieu qui guérit 
qui est mentionné dans Exode 15 :26.

J’ai été complètement guérie de 

l’otite moyenne en 66 ans!
Grande Diaconesse Honoraire Youngae Ko (74 ans, 11ème Paroisse de l’Église Centrale Manmin)

ent guuéééérrriiiieeee ddddeee

Ce printemps plein de feuilles vertes 
fraîches et de fleurs colorées,

Notre cœur rempli d’un nouveau 
changement et d’un bel espoir
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C’est comme 

un rêve où j'ai été 

récupéré

de l'urgence 

de la mort!

Frère Seoyong Kwon 
(50 ans, 12ème Paroisse 

de l’Église Centrale Manmin)

Début Novembre 2023, j’avais une toux sèche persistante et je 
prenais des médicaments contre le rhume. Mais il n’y a eu aucune 
amélioration et la situation a empiré. J’arrivais à peine à dormir et 
j’avais mal à la poitrine. Je me suis senti brusquement épuisé.

Vers 21 heures. le 21 Décembre, j’ai été confronté au syndrome 
respiratoire aigu et j’ai erré seul au seuil de la mort pendant 
2 heures jusqu’à ce que ma femme rentre à la maison. Elle a 
appelé à la hâte le service 119 et j’ai été envoyé aux urgences sous 
respirateur.

Le résultat du scanner a montré un asthme allergique aigu et 
une pneumonie. Le lendemain, j’ai été transféré inconscient à l’unité 
de soins intensifs à 14 heures.

Ma femme a pris une photo de moi aux soins intensifs et est 
venue voir le Pasteur principal Soojin Lee avec cette photo peu 
après le culte de Dimanche soir le 24 Décembre. Elle a prié pour 
moi posant sa main dessus. Après cela, mon état s’est rapidement 
amélioré et lorsque ma femme est venue me rendre visite tôt le 
matin du lendemain, j’ai commencé à bouger et j’ai pu réagir. Le 26 
Décembre, j’ai ouvert les yeux et j’ai reconnu des gens. J’ai arrêté 
le respirateur artificiel et j’ai commencé à m’alimenter par voie 
intraveineuse.

Le Mercredi suivant, j’ai pu parler un peu et le Jeudi j’ai été 
transféré dans une salle commune. Le 30 Décembre, j’ai obtenu 
mon congé et j’ai pu marcher seul. Le 8 Janvier, je pouvais aller 
travailler normalement.

Cela ressemblait à un rêve. J’avais l’impression d’être né de 
nouveau avec l’amour du Seigneur, et maintenant tout semble 
nouveau et frais et tous les moments sont précieux.

Quelle grâce incroyable de Dieu que ma femme m’ait trouvé de 
peu en train de mourir d’asthme aigu et de pneumonie et que j’ai 
été rétabli à la normale seulement en 9 jours à travers la prière du 
Pasteur principal! Maintenant, je me porte bien chaque jour dans 
sa grâce. Je donne toute reconnaissance et toute gloire à Dieu.

1. L’Eglise Centrale 
Manmin croit que la 
Bible a été écrite sous 
l’inspiration de Dieu 
et elle est la correcte 
parole de Dieu sans 
erreurs.

2. L’Eglise Centrale
Manmin croit que le Dieu
de la Trinité, Dieu le 
Père, Dieu le Fils et 
Dieu le Saint Esprit – 
existent en tant qu’un 
et travaillent l’un avec 
l’autre.

3. L’Eglise Centrale
Manmin croit que seul le
sang expiatoire de Jésus
nous pardonne de nos
péchés.

4. L’Eglise Centrale
Manmin croit en la
résurrection de Jésus
Christ, Son ascension et
Sa Seconde Venue, et
dans la vie éternelle.

5. Les membres de
l’Eglise Centrale Manmin 
confessent «Le Crédo 
des Apôtres» chaque fois 
qu’ils se réunissent et ils 
y croient à la lettre.

Confessions de Foi
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Une réunion de guérison divine est diffusée en direct dans le monde entier,
De nombreux témoignages de guérison affluent du monde entierDDDDDDDDDDeeeee nnnnnooooommmmmbbbbbrrrrreeeeeuuuuuxxxxx  tttttééééémmmmmoooooiiiiggggggnnnaaaaagggggggeeeeesssss  ddddddeeeeeee gggggggguuuuuééééérrrrriiiisssssooooonnnnn  aaaaaffffffflllluuuuueeeeennnttttt   ddddduuuuu  mmmmmooooonnnnndddddeeeee  eeeeennnntttttiiiiieeeeerrrrr

Une réunion de guérison divine a eu lieu à l’Église Centrale Manmin pendant le culte de la veillée  
de Vendredi à 23 heures le 29 Mars 2024. Cet événement a été diffusé en direct dans le monde 
entier via GCN TV (www.gcntv.org), le câble, YouTube et Internet. Lorsque le Pasteur principal 
Soojin Lee a prié pour les malades, beaucoup ont été guéris de diverses maladies et ont réalisé 
les désirs de leur cœur en Corée et à l’étranger, et ont envoyé leurs témoignages glorifiant Dieu.
La réunion de guérison divine a lieu tous les deux mois et a été tenue le Vendredi 31 Mai.

Après 7 ans d’infertilité, j’ai eu des jumelles!
Diacre Gwangbeom Seo (50 ans,7ème Paroisse de l’Église Centrale Manmin)

Je me suis marié à 41 ans en 2015 et 
je souhaitais avoir un enfant le plus 
rapidement possible. Cependant, il 
n’y avait aucune nouvelle d’un enfant 
un an et un an après le mariage. Ma 
femme et moi sommes allés dans une 
clinique d’infertilité et avons reçu un 
traitement médical. Mais ce n’était pas 
bon.

J’ai appris que la médecine du 
monde ne fonctionne pas pour nous 
et je me suis appuyé sur Dieu dans 
mes prières. Nous avons sincèrement 
prié Dieu et reçu la prière du Pasteur 
principal Soojin Lee pour la grossesse.

En Mars 2022, ma femme présentait 
un mauvais état. Elle avait de la 
f ièvre et se sentait malade. Cela ne 
s’est pas amélioré avec le temps. 
Nous sommes allés à l’hôpital et, 
de façon inattendue, le médecin a 
dit:«Félicitations! Elle est enceinte!»

J’a i  d’abord  été  abasourdi  et 
tellement surpris de cette heureuse 

nouvelle. Ma femme et moi étions 
ravis et avions envie de voler dans 
le ciel. Par-dessus tout, nous avons 
sincèrement apprécié Dieu.

Ma femme et moi sommes allés 
voir un obstétricien et avons appris 
la deuxième bonne nouvelle. La 
grossesse en elle-même a été une 
bénédiction pour nous, mais elle s’est 
avérée enceinte de jumelles. Peu de 
temps après mon retour à la maison, 
j’ai transmis cette double bénédiction 
de Dieu à mes parents et nous avons 
tous rendu grâce à Dieu avec des 
prières en larmes.

Le 6 Octobre 2022, nos deux filles 
tant attendues sont nées, précieuses 
et adorables. Elles étaient nommées « 
Haeun » et « Jueun », ce qui signifie 
respectivement « la grâce de Dieu 
» et « la grâce du Seigneur ». Elles 
grandissent bien de jour en jour et 
sont tellement adorables dans la grâce 
de Dieu et du Seigneur.

J’ai aussi obtenu une grande faveur 
de ce bon Dieu il y a 40 ans. Il m’a 
sauvé de la crise de la mort due à des 
troubles respiratoires. J’avais presque 
arrêté de respirer, mais je suis revenu 
à la vie par sa grâce.

J’avais des problèmes respiratoires 
depuis l’âge de trois ans. Lorsque 
j’ai assisté pour la première fois au 
culte de la veillée de Vendredi à 
l’Église Centrale Manmin, j’ai arrêté 
de respirer et mon corps est devenu 
froid. À cette vue, le Pasteur émérite 
Jaerock Lee a prié pour moi en 
imposant ses mains sur moi et j’ai 
été immédiatement rétabli. J’étais 
complètement guéri et depuis lors, 
aucun symptôme n’a été constaté.

Je donne toute ma gratitude et 
gloire à Dieu qui non seulement m’a 
ramené à la vie, mais qui nous a 
libérés des souff rances de l’infertilité 
et  nous a  donné de précieuses 
jumelles.
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Dieu a placé l’arbre de v ie et 
l’arbre de la connaissance du bien 
et  du ma l  ensemble au mi l ieu 
du jardin d’Eden, et a expliqué à 
Adam que le fruit de l’arbre de vie 
donnerait la vie éternelle, mais que 
le fruit de l’arbre de la connaissance 
du bien et du mal apporterait la 
mort. Il expliqua également ce 
qu’est la mort et à quoi ressemble la 
douleur de la mort, et lui ordonna 
de ne pas manger de l’arbre de la 
connaissance du bien et du mal, 
de peur d’être sujet à la mor t. 
En même temps, Dieu a donné à 
Adam le libre arbitre quant à savoir 
s’il choisirait ou non d’obéir au 
commandement de Dieu.

Comme Adam n’avait aucune 
expérience du péché et de la mort, 
après une longue période de temps, 
il a oublié ce que Dieu lui avait dit 
et a désobéi. Sa femme en mangea 
d’abord le fruit et en donna aussi 
à son mari qui était avec elle, et il 
en mangea aussi. En conséquence, 
la  mor t  les  a  f rappés,  comme 
Dieu l’a dit:« le jour où vous en 
mangerez, vous mourrez sûrement 
». Leur esprit est mort et ils ont été 
déconnectés de Dieu et sont arrivés 
à appartenir au diable et à Satan.

De plus, tous ses descendants 
sont pécheurs et voués à la mort 
à cause de leurs péchés. Quel est 
alors le moyen de sauver l’humanité 
du chemin de la mort?

Luc 4 :5-6 (Version Louis Segond) 
dit : «Le diable, l’ayant élevé, lui 
montra en un instant tous les 
royaumes de la terre,et lui dit: Je 
te donnerai toute cette puissance, 
et la gloire de ces royaumes; car 
elle m’a été donnée, et je la donne 
à qui je veux. » Le diable a dit ici 
que quelqu’un avait remis toute 

l’autorité au diable et qu’il pouvait 
aussi la donner à qui il voulait. 
Comment alors l’autorité sur tous 
les royaumes du monde et sa gloire 
ont-elles été livrées au diable?

Genèse 1:28 dit,«Dieu les bénit, 
et Dieu leur dit: Soyez féconds, 
multipliez, remplissez la terre, et 
l’assujettissez; et dominez sur les 
poissons de la mer, sur les oiseaux 
du ciel, et sur tout animal qui se 
meut sur la terre.» Dieu a donné au 
premier homme, Adam, le pouvoir 
de gouverner la terre et tout ce qui 
s’y trouve, et il était le seigneur de 
toutes choses.

Malheureusement, sa femme a 
été trompée par Satan contrôlant 
le ser pent et  i ls  ont mangé de 
l’arbre de la connaissance du bien 
et  du ma l  que Dieu leur ava it 
interdit. Romains 6:16 dit : « Ne 
savez-vous pas qu’en vous livrant 
à quelqu’un comme esclaves pour 
lui obéir, vous êtes esclaves de 
celui à qui vous obéissez, soit du 
péché qui conduit à la mort, soit 
de l’obéissance qui conduit à la 
justice?» Si nous commettons des 
péchés, nous devenons esclaves 
du diable, le maître du péché et 
suivons le chemin de la mort. Si 
nous pratiquons la justice, nous 
devenons un enfant du Dieu juste et 

entrons au ciel.
Adam a désobéi et a péché au 

point de devenir l’esclave du diable, 
le chef des ténèbres et a remis au 
diable l’autorité que Dieu lui avait 
donnée. C’est parce que lui et tout 
ce qu’il possédait appartiennent au 
diable.

Après qu’Adam ait péché et que 
son autorité pour gouverner le 
monde ait été confiée au diable, 
le diable a contaminé le monde 
par des péchés et le mal. Avec le 
temps, les gens sont devenus plus 
méchants et mauvais et le péché 
est devenu plus endémique dans ce 
monde.

À  c eu x  qu i  c om me t tent  de s 
péchés, le diable apporte toutes 
sortes de souffrances telles que la 
maladie, la pauvreté, le désastre, 
les larmes et la tristesse, puis les 
entraîne en enfer, qui est la mort 
éternelle. Par la désobéissance du 
premier homme Adam, la mort est 
entrée dans le monde et tous sont 
devenus pécheurs et esclaves du 
diable. Le diable leur apporte toutes 
sortes d’épreuves et de tribulations, 
et ils finissent par tomber dans la 
mort.

Dieu n’avait pas prév u de les 
envoyer en enfer en les créant, 
mais Il voulait qu’ils expériment 
la relativité sur cette terre et qu’ils 
entrent au ciel éternel à travers 
la culture humaine. Dieu savait 
d’avance qu’Adam mangerait de 
l’arbre de la connaissance du bien 
et du mal et que tous les hommes 
suivraient le chemin de la mort. Il 
a donc prédestiné son chemin pour 
le salut humain ainsi que le plan 
de la culture humaine. C’est notre 
Seigneur Jésus-Christ. 

           (À suivre dans le prochain numéro)

«Il n’y a de salut en aucun 
autre; car il n’y a sous le ciel 
aucun autre nom qui ait été 
donné parmi les hommes, 

par lequel nous devions être 
sauvés » (Actes 4:12)

Jésus Christ,
La voie de Dieu pour le 

salut de l’humanité
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Avant, je marchais dans la vallée de la douleur,
mais maintenant à la lumière de la 

bonne santé et de la joie!

Grande Diaconesse Hyehwa Ahn (74 ans, 12ème Paroisse de l’Église Centrale Manmin)

Récemment, j’ai un examen régulier et le 
médecin m’a dit:« Vous avez une excellente 
digestion. Vous pourriez même manger 
une pierre.» Mes petits-enfants disent 
aussi:«Quelle absurdité ~ ! Grand-mère a l’air 
la plus forte d’entre nous pour sa vieillesse.»

En fait, je suis née si faible et toujours 
malade dans mon enfance. Et j’ai souff ert de 
diverses maladies à un âge mûr. Cependant, 
depuis que j’ai rejoint l’Église Centrale Manmin, 
j’ai été libérée de toutes mes maladies et j’ai 
mené une vie saine. J’étais si heureuse de pouvoir faire 
du bénévolat lors de nombreux événements de l’église et 
d’accomplir diverses tâches confi ées par Dieu.

C’était une grande joie pour moi de lire la Bible. Il y a des 
années, quelqu’un m’a dit : « Tu dois lire la Bible plus de 20 
fois si tu as 20 ans de foi » et j’ai été très touchée par ses 
paroles. Ensuite, j’ai commencé à lire la Bible régulièrement 
et j’ai été très bénie par la lettre d’amour de Dieu tirée des 
Écritures. Je lis la Bible en entier deux fois par an et j’ai une 
grande connaissance des Écritures et une foi plus forte.

J’ai participé avec plaisir à une campagne de 
lecture de la Bible à l’échelle de l’Église et j’ai 

réalisé mes souhaits et les désirs de mon 
cœur. Le premier jour de la lecture de la 
Bible de 2023, à ma grande surprise, ma vue 
s’est améliorée. Auparavant, je devais porter 
des loupes pour lire la Bible, mais les lettres 

étaient f loues et difficiles à lire.Peu avant 
le début de l’événement, j’ai prié Dieu : « S’il 

te plaît, laisse-moi bien lire la Bible. » Quelque 
chose d’inattendu m’est arrivé le premier jour de 

l’événement. Je pouvais lire la Bible sans loupe.
Cette année, la vue s’est encore améliorée lors d’un 

événement de lecture de la Bible et je lis la Bible pour la 
8ème fois.

En Janvier, les bâillements fréquents et les larmes 
provoquaient des douleurs aux yeux et provoquaient des 
troubles dans les cultes et dans la vie quotidienne. Le 26 
Janvier, j’ai reçu la prière du Pasteur principal Soojin Lee 
lors d’une réunion de guérison divine et cela a disparu. Je 
rends grâce et gloire à notre bien-aimé Seigneur.
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